

«El trabajo tendrá una garantía absoluta, evitando su servidumbre al capitalismo.»
EL JEFE DEL ESTADO, GENERALISIMO FRANCO

España y Franco

La unión de todos los españoles es necesaria para terminar enseguida la guerra y acometer la gran tarea de la paz. Con ella cristalizará en el nuevo Estado el pensamiento y el estilo de nuestra revolución Nacional

Las diferentes etapas del glorioso movimiento salvador de España. - Los esfuerzos seculares en la reconquista española. - El nuevo estado tendrá encuadrada la pura tradición en las formas vigorosas y heroicas que las juventudes aportan en el amanecer Imperial de nuestro pueblo

La invasión del bolchevismo debe de ser examinada por los Imperios y naciones que contemplan con indiferencia la tragedia hispana. - La democracia de la Nueva España será efectiva, de substancia y no de forma. - Manteniendo la unión más íntima al servicio de la Patria. - Terminada la guerra y organizada España estaremos orgullosos de llamarnos españoles.

En Salamanca y ante el Cuartel General del Generalísimo, la juventud, hechizada de entusiasmo y fervor patriótico, responde a las sentidas palabras del Caudillo con una manifestación imponente. Los soldados españoles -- ha dicho S. E. el Jefe del Estado -- son los más grandes del mundo. Una voz salida del pueblo, le ha contestado: ¡¡Y el mejor eres tú!!

Texto íntegro del discurso pronunciado por el Generalísimo, en Salamanca, el día dieciocho de abril de 1937:

«En nombre sagrado de España y en nombre de cuantos han muerto desde siglos por una España grande, única, libre y universal me dirijo a nuestro pueblo para decirle: Esta mañana ante una guerra, que revisa cada día más el carácter de cruzada, de grandiosidad histórica y de lucha trascendental de pueblos y civilizaciones, una guerra que ha elegido a España, otra vez en la historia, como campo de tragedia y de honor, para resolverse y traer al mundo, enloquecido hoy. Lo que empezó el diez y siete de julio como una contienda nuestra y civil, es ahora una llamada que iluminará el porvenir por milenios. Con la conciencia clara y el sentimiento firme de misión ante España, en estos momentos, de acuerdo con los combatientes de los campos de batalla, pido a todos una sola cosa: unificación, unificación para terminar enseguida la guerra para acometer la gran tarea de la paz, cristalizando en el estado nuevo, el pensamiento y el estilo de nuestra revolución nacional. Esta unificación que yo digo, en nombre de España y en el sagrado nombre de los caídos por ella, no quiere decir conglomerado de fuerzas, ni concreciones gubernamentales, uniones más o menos patrióticas y sagradas, nada de irgán, fugaz, ni pasajero, es que yo pido.

Pido unificación en la marcha hacia el objetivo común tanto en lo interno como en lo externo, tanto en la fe y en la doctrina, como en sus formas, de manifestar ante el mundo y ante nosotros mismos. Para esta unificación sagrada, imprescindible, que está en el corazón de todos y que ahora esasistencias personales que el emigo alienta, bastaría con invocar aquellas dos grandes ideas que acabo de hacer. Pero es que también existen nombres programáticos e históricos para ello, en la marcha de nuestro movimiento nacional, en este instante en que Dios ha enfiado la vida de nuestra patria a nuestras manos, para reglar, nosotros recogemos una larga cadena de esfuerzos, de sangre derramada y de sacrificios, que necesitamos incorporar para que sean fecundos y para que no puedan perderse en rebeldías cantonales o en rebeldías egoístas y soberbias, que nos llevarían a un terrible desastre, digno solo de malditos traidores, y que cubrirían de infamia a quienes lo provocaran. El movimiento que hoy nosotros conducimos, es justamente esto: un movimiento, más que un programa, y como tal, está en proceso de elaboración y sujeto a constante revisión y mejora, a medida que la realidad lo aconseja. No es cosa rígida ni estática, sino flexible, y por tanto, diferentes etapas.

Podríamos llamar ideal o normativa, la primera de estas etapas, nos referimos a todos los esfuerzos seculares de la reconquista española, para cuajar en la España unificada e imperial de los Reyes Católicos, de Carlos V y de Felipe II, aquella

España unida para defender y extender por el mundo una idea universal y católica. Un imperio cristiano fue la España que dio la norma ideal a cuantas otras etapas posteriores se hicieron para recobrar momento tan sublime y perfecto de nuestra historia.

La segunda etapa, la llamamos histórica o tradicionalista, o sea: cuantos sacrificios se intentaron a lo largo de los siglos XVIII, XIX y XX, para recuperar el bien perdido sobre las vías que nos señalaba la tradición imperial y católica de los siglos XV al XVII. La mayor fatiga para restaurar aquel momento genial de España se dio en el siglo pasado con las guerras civiles, cuya mejor explicación la vemos hoy en la lucha de la España ideal, representada entonces por los carlistas, contra la España afrancesada y europeizante de los "liberales".

Esa etapa quedó localizada y latente en las breñas de Navarra, como embalsado en un dique todo el tesoro espiritual de la España del XVII. Y la tercera etapa, es aquella que denominamos presente o contemporánea, y que tiene a su vez diferentes esfuerzos sagrados y heroicos, al final de los cuales está el nuestro integro.

Por momento de esta tercera etapa fue el régimen de don Miguel Primo de Rivera. Momento puente entre el pronunciamiento a los siglos XIX y la concepción orgánica de esos movimientos que en el momento actual se han llamado, FASCISTAS O NACIONALISTAS.

El segundo momento, fecundísimo, porque arrancaba de una juventud que abría puramente los ojos a nuestro mejor pasado, apoyándose en la atmósfera espiritual del momento presente, fue la formación del grupo, llamado las J. O. N. S. (Junta de Ofensiva Nacional Sindicalista), al cual fue pronto ampliado e integrado, con la aportación de Falange Española, y todo el asumido por la gran figura nacional de José Antonio Primo de Rivera, que continuaba así, dándole vigor y dimensión contemporánea al noble esfuerzo de su padre e influyendo en otros grupos, más o menos afines, de católicos y de monárquicos, que permanecieron hasta el 18 de Julio, y aún hasta hoy, en agrupaciones también movidas por noble propósito patriótico.

Esta era la situación de nuestro movimiento en la tradición sagrada de España al estallar el diez y siete de Julio. Instante ya histórico y fundamental, entre todas esas etapas, momentos y personas, acudieron para la lucha común, ante todo, Falange Española de las J. O. N. S. con un martirio, no por reciente menos santo y potente que los mártires antiguos e históricos, aportaba masas juveniles y propagandas recientes que traían un estilo nuevo, una forma política y heroica del tiempo presente, y una promesa de plenitud española.

Navarra desbordó el embalse acumulado tenazmente durante dos siglos, de aquella tradición española, que no representaba carácter alguno local, ni regional, sino al contrario: universalista, hispánico e imperial, que se había conservado entre aquellas llas penias, esperando el mo-

mento oportuno para intervenir y derramarse, aportando una fe inquebrantable en Dios y un gran amor a nuestra patria.

Otras fuerzas y elementos encuadrados de diferentes organizaciones y milicias, también acudieron a la lucha. Todas estas aportaciones al diez y siete de Julio (vértice decisivo para el combate final que aguardaba nuestra historia) han luchado hasta ahora, encuadradas en lo militar por los cuadros de mando de nuestro Ejército glorioso, y en lo político y civil, por sus respectivos grupos, jefes y con signas.

Por tanto, en vista de las supremas razones ya expuestas, esto es, el enemigo enfrente y la coyuntura histórica de una etapa integradora de todas las anteriores, nosotros decidimos ante Dios y ante la nación española; dar cima a esta obra unificadora; obra unificadora que nos exige nuestro pueblo y la misión por Dios a nosotros confiada, y para llevarla a cabo, nosotros ofrecemos dos cosas:

la primera, que mantendremos el espíritu y el estilo que la hora del mundo nos pide, y que el genio de nuestra patria nos ofrece, luchando lealmente contra toda bastardía y todo arrabismo. Queremos milites, soldados de la fe y no politicistas, ni discutidores, y la segunda, voluntad quedan fijos en los combatientes del frente y en la juventud de España.

No queremos una España vieja y maledada, queremos un Estado, donde la pura tradición y la sustancia de aquel partido ideal español, se encuadre en las formas nuevas, vigorosas y heroicas, que las juventudes de hoy y de mañana, aportan en este amanecer imperial de nuestro pueblo. Y ahora, yo les diría a las naciones que carecen de sensibilidad e invadidas de un materialismo destructor, venden su prensa al oro de los rojos, entregan sus radiodifusoras a las propagandas criminales, comercian con los productos del robo y estrechan las ma-

nos de los saltadores y asesinos, que el enemigo mayor de los imperios, que el más fuerte peligro para los países, no son los vecinos que un día lucharon noblemente en las fronteras, o los que resurgiendo de la vida internacional, con pujanza no igualada, reclaman un puesto en el disfrut- del mundo; ha nacido peligro mayor que es el bolchevismo destructor, la revolución en marcha del comunismo ruso, enemigo que una vez arraigado es difícil vencer, el que derrumba imperios, destruye civilizaciones y crea esas grandes tragedias humanas, que como la española, el mundo contempla indiferente, y que no acierta o no quiere comprender.

Se invoca en las propagandas rojas, la democracia, la libertad del pueblo, fraternidad humana, tachando a la España nacional de enemiga de tales principios. A esta democracia verborbalista y formal del estado liberal, en todas partes fracasada con sus ficciones de partidos, leyes electorales y votacio-

nes, plenos de fórmulas y convencionalismos, que confundidos los medios con el fin, olvidan la verdadera sustancia democrática, nosotros, abandonando aquella preocupación doctrinaria, oponemos una democracia efectiva, llevando al pueblo lo que le interesa de verdad, ver se y sentirse gobernado en una aspiración de justicia integral, tanto en orden a los factores morales, cuanto a los económicos, sociales, libertad moral al servicio de un credo patriótico y de un ideal eterno y libertad económica, sin la cual la libertad política resultaba una burla. Y a la explotación liberal de los españoles sucederá la racional, participación de todos en la marcha del Estado, al través de la función familiar, municipal y sindical.

Creemos una justicia y un derecho públicos, sin los que la dignidad humana no sería posible. Formaremos un Ejército poderoso de mar, tierra y aire, a la altura de las virtudes heroicas, ya probadas por los es-

pañoles, y reivindicaremos la universalidad clásica, continuadora de su gloriosa tradición, con su espíritu, su doctrina y su moral vuelva a ser luz y faro de los pueblos hispanos.

Este perfil del nuevo Estado, el que señale en octubre del pasado año, y que vamos cumpliendo con paso firme, y sin vacilaciones. El que es común a la mayoría de los españoles no envenenados por el materialismo o el marxismo. El que figura en el credo de Falange Española, el que encierra el espíritu de nuestros tradicionalistas, el que es factor común de los pueblos, que enterrando un liberalismo engañoso, han orientado su política de autoridad, de enaltecimiento patrio y de justicia social. El que contiene nuestra historia española, tan prodiga en libertades efectivas, con sus cartas pueblas, fueros y comunidades. El que atesora la doctrina que la totalidad de la nación profesaba.

Cuando en un pueblo que se creía vencido, surge un movimiento grandioso, como el nuestro: cuando de los triturados restos de un Ejército, se levanta el hoy potente y glorioso de nuestra causa, cuando se hace el milagro de cruzar por vez primera un Ejército los aires, cuando de la decadencia absoluta de marina se pasa con constancia, laboriosidad y valentía a dominar el mar, cuando se suceden las victorias, y cada día aumenta la zona dominada, cuando carentes de oro se sostiene y eleva nuestra economía, en plena guerra, se mantiene el prestigio de nuestra moneda, el crédito de nuestra zona y la abundancia y baratura es norma de la vida interior de nuestros pueblos, cuando se dan los casos de heroísmo individual y colectivo, que el mundo admira y en cada combatiente hay un héroe, y en cada prisionero invade nuestro ánimo para gritar con orgullo: ¡¡esta es España!! Y, por último, a esa juventud heroica que en las trincheras lucha, a esos beneméritos soldados que en los frentes resisten alegres, las inclemencias del invierno, y con admirable desprenderamiento su vida, por España, les afirmo que sus sacrificios serán fecundos y que la España que se forja en los duros golpes de

los campos de batalla, tendrá unidad y fortaleza, que nada dividirá a la España nacional. Que la estrecha unión de la juventud española, generosa y noble sin reservas, no ha de ser por nada ni por nadie desvirtuada, porque quien pretendiera romper este ordenado movimiento nacional, haciendo destacar una inquietud bastarda, o queriendo beneficiarse de lo que tanta sangre cuesta, había de tropezar con el patriotismo viril de nuestra juventud y con el empuje de nuestros combatientes que impondrían un severo castigo a toda tibieza o desunión en el camino de la patria.

Yo os anuncio el patriotismo y la unión de todos los españoles. La unión más íntima en el servicio de la patria, y proclamo que muy pronto, terminada la guerra y organizada España, estareis orgullosos de llamarnos españoles.

Cuando el prestigio den ustedes acción la haga digna del respeto de las demás naciones, cuando nuestros barcos potentes y majestuosos, pasen de nuevo la enseña de la patria por los mares, cuando nuestros aviones crucen los aires y al mundo lleven el resurgir de España, cuando los españoles todos alcéis los brazos en homenaje de la patria, cuando en los hogares españoles no falte el fuego, el pan y la alegría de la vida, entonces podremos decir a nuestros caídos y a nuestros mártires, vuestra sangre ha sido fecunda, pues de una España en trance de muerte, hemos creado la España que soñasteis, cumpliendo vuestro mandato y haciendo honor a vuestros heroicos sacrificios, y en los lugares de la lucha, donde brilló el fuego de las armas y corrió la sangre de los héroes, elevaremos estelas, monumentos en que grabaremos los nombres de los que con su muerte, un día tras otro van forjando el temple de la nueva España, para que los caminantes y viajeros se detengan un día ante las piedras gloriosas y recuerden a los heroicos artífices de esta gran patria española.

Españoles todos, con el corazón en alto. ¡¡Arriba España!! ¡¡Viva España!!

LAS GRANDES FIGURAS DE LA HISTORIA

Hoy se celebra el cumpleaños de Adolfo Hitler

Alemania es vencida en la Gran Guerra. Más que como resultado de la formidable contienda bélica, recogiendo el fruto de la honda revuelta interior, y es entonces cuando se lanza, olvidando sus tradiciones, a establecer una nueva forma de Gobierno: el sistema parlamentario, copiando a los grandes Estados victoriosos: Francia, Inglaterra, y adopta ese sistema que juzga salvador observando que las grandes potencias que la habían vencido eran Estados de tipo parlamentario. Y vino la Constitución de Weimar.

Con el sistema parlamentario se estimuló el pluralismo partidista y los antagonismos regionales y en lugar de ser un punto de partida para el resurgir de Alemania, contribuyó a la decadencia y a la ruina. Entonces surge, como viva protesta, el Nacionalismo. El parlamentarismo a la francesa encuentra su más formidable enemigo, "un enemigo implacable", que no perdona nada, que no disculpa nada y por lo tanto la acusa del fracaso de la revolución de noviembre de 1918, creadora de la Constitución de Weimar y le atribuye los disolventes antagonismos raciales y las infecundas rivalidades partidistas y el tórico, con la correlativa ruina de su soñada hegemonía en el mundo, llegando hasta una situación de inferioridad intolerable, de desconsideración profunda, como si Alemania no debiera seguir siendo uno de los Estados-cumbres de la Humanidad. El parlamentarismo es el Tratado de Versalles. Es la intervención francesa en la cuenca del Ruhr. Es la separación de Austria. Es la reducción del territorio nacional. Es la "desigualdad de derecho": la limitación de su ejército y su armamento; fué, finalmente, el aislamiento, el círculo de odio y con él la crisis económica y la tremenda decadencia industrial. Representó la ruina de Alemania, el fracaso de un pueblo antes de la guerra rico y pujante.

Y en tales momentos de depresión nacional, de desorientación profunda, aparece en Alemania el nacionalismo, que empieza siendo uno de tantos partidos en el pluralismo partidista de Alemania y acaba desplazando a los demás, que aspira a construir un nuevo Estado histórico, el Estado-racista, como forma suprema de la unidad alemana, cimentado en una nueva democracia antiliberal y antiparlamentaria, una democracia que exige la participación efectiva de un pueblo en su destino.

Adolfo Hitler, quel obrero que paseaba un día su penuria por las calles de Viena, pensando en el porvenir de su Patria, lanza su programa a las masas en la memorable sesión que el Partido celebró el 24 de febrero de 1920 en la sala de fiestas de la Hofbrauhaus am Platzl de Munich, capital del Movimiento Nacional-socialista. Da a conocer los 25 puntos famosos ante

una concurrencia de 2.000 almas. Al principio, violentas colisiones estallan en la sala, pero a la media hora los aplausos acallaban las interrupciones y los gritos. Al cabo de las cuatro horas la concurrencia se disolvía llena de entusiasmo, inflamada por una nueva creencia salvadora que pronto difundiese por toda Alemania.

Pero no era solo el triunfo de un Programa y de un Movimiento; era el triunfo de un hombre: Hitler. El mismo había dicho, que "el progreso y la cultura no son nunca obra de una mayoría, sino la obra exclusiva de individualidades geniales y energías", y así el pueblo que desea recobrar su alto prestigio histórico, funde en las manos de un hombre las fuerzas máximas, porque será en adelante a la vez, FÜHRER DER PARTEI, REICHSKANZLER y REICHSPRASIDENT; el Mesías salvador, el hombre providencial, el Guía, el Jefe, el Caudillo.

A la muerte de Hindenburg (2 de agosto de 1934) se abre una gran interrogación en Alemania. Un decreto-ley de esta fecha establece que la función del Presidente del Reich se refundirá con la de Canciller, cargo que venía desempeñando Hitler. En su consecuencia, pasan a éste los poderes del Presidente de la República, como FÜHRER y CANCELLER. El mismo Hitler declara que el título de Presidente del Reich desaparece con Hindenburg. Para el día 19 de agosto se convoca un gran plebiscito popular. De 45 millones y medio de electores, cerca de 38 millones y medio votan a Hitler como supremo Jefe y Guía, Führer de Alemania.

Y Alemania avanza pujante, firme, en posesión de un ideal de justicia, en un Movimiento nacional que se agrupa en la dogmática de una concepción filosófica que aspira a construir en la conciencia de cada alemán un concepto exacto del Estado, como la unidad esencial de un pueblo, cuya sustancia es ciudadanía al servicio del trabajo fecundo, sin ninguna clase de servidumbre, mucho menos aquella de los intereses del capitalismo egoísta y tiránico, que no luchaba más que para sí mismo, cuando su misión era la de ser uno de los factores de la producción nacional al servicio exclusivo del recto consumo humano, con el deber de colaborar con el trabajo de los obreros, en fuerte, disciplinada organización técnica al mantenimiento y desarrollo de la Economía nacional y todo subordinado al gran principio de que el interés particular debe sacrificarse ante el interés colectivo.

Tal es a grandes rasgos la obra de este hombre-cumbre.

Adolfo Hitler, a quien Alemania rendirá hoy con motivo del aniversario de su nacimiento las más sinceras muestras de cariño y respeto, y a quien desde estas columnas enviamos, respetuosamente, la expresión de nuestra profunda admiración.

SE ORGANIZA UNA IMPONENTE MANIFESTACION AL FINAL DEL DISCURSO DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Desde uno de los balcones del Cuartel General habla el Generalísimo al pueblo de Salamanca

Salamanca, 19. — Momentos después de haber dirigido al pueblo, la palabra S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo, Franco, toda la población se dirigió hacia el Cuartel General, guiada por un indescriptible entusiasmo y en manifestación espontánea, al objeto de hacer presente al Jefe del Estado su honda satisfacción ante la hermosa asociación pronunciada por el radio.

Frente al edificio del Cuartel General del Generalísimo, se congregó una inmensa muchedumbre, formando parte de ella toda la juventud, y no cesando de lanzar sentidos vitores.

S. E. el Generalísimo, se vio obligado a salir a uno de los balcones del palacio, con el fin de corresponder al testimonio caloroso de adhesión y respeto, que recibía del pueblo.

Apenas asomó a él, todo el público estacionado ante el edificio prorrumpió en una ovación cerrada, dando vivas a España y al glorioso Caudillo.

El Generalísimo, en medio de una profunda emoción pronunció las siguientes palabras: "Lo que tengo que decirlos, es que he dicho por la radio. Los hombres más heroicos del mundo, los hombres más grandes" (Pasa a la última página)

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

POR RADIO CEUTA

La interesante charla pronunciada el domingo por nuestro compañero y director de «Diario Nacional» don Salvador O. Troya

Siempre hemos sido partidarios de prescindir en estas columnas del aplauso a los de casa. Hoy, sin embargo, un deber de justicia, nos exige dedicarlo, querido en extremo, a nuestro querido compañero y director del colegio de la tarde «Diario Nacional», don Salvador O. Troya.

Como se había anunciado, oportunamente, en la emisión de sobremesa del pasado domingo y ante el micrófono de la estación de radio de esta localidad, disertó, este conocido y destacado periodista, sobre el tema «De Marruecos a Sevilla, bajo los albores de la nueva España».

Como las que pronunciara anteriormente, esta charla, ha sido lanzada, entre los moldes de un estilo galano y con tonos altamente patrióticos. En ella, nuestro querido compañero, ha hecho resaltar, con frases preñadas de emoción y de un fondo realista, la labor heroica de nuestro glorioso Ejército y puntualmente, de una manera determinante, la eficaz y fecunda confraternidad entre españoles y musulmanes.

Asociación de Padres de Alumnos del Instituto de Ceuta

En el día de hoy ha quedado legalmente constituida la «Asociación de Padres de Alumnos del Instituto de Ceuta», cuya Junta directiva está integrada por los siguientes señores: Presidente, don Pablo Salazar Esteve.

fe y entusiasmo, el triunfo final que hará nacer, días repletos de grandeza y de prestigio a nuestra amada patria.

No podemos dejar esta información sin un comentario justo. Conocemos bien, las relaciones de amistad que adorna a nuestro entrañable compañero don Salvador O. Troya. Con nosotros, Marruecos entero, sabe bien su cariño sin límites a los asuntos hispano-marruequíes y no ignora nadie, que durante muchos años ha venido colando rando al servicio de nuestra obra en África, mostrándonos siempre su deseo de enaltecer a España y de defender el nombre de ella, manteniéndolo así muy en alto el prestigio que le corresponde y del que la historia ilustra sobradamente.

Es esta una poderosa razón que nos induce a vaticinar, sin reservas, que este excelente y autorizado periodista, sabrá cumplir sus deseos, en aras de la armonía existente entre protectores y protegidos, y para hacer conocer al noble pueblo español, el verdadero espíritu que anima a todos más allá del Estrecho, de ferriente patriotismo y de amor incommensurable a la nueva España.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS "Auxilio de Invierno"

Cooperar al sostenimiento del comedor infantil de la Plaza de Azacraté, con donativos en metálico o especie, es hacer una acción grata para Dios y la Patria.

Parroquia de Ntra Señora de Africa Ayuntamiento de Ceuta

TRIDUO A NUESTRA SEÑORA DE MONSERRAT
Los días 22, 23 y 24 del actual, se celebrará en esta parroquia un solemne triduo en honor de Nuestra Señora de Monserrat, predicando los días primeros el reverendo Fray Ludovico de la Virgen del Carmen y el tercero el señor Párrero Rvdo. Sr. Bernazé Perpen.

La actuación de la Sala de la Audiencia de Cádiz

En la mañana de ayer se vio en la Sala de la Audiencia de Cádiz, las siguientes causas: Una por asesinato, contra Manuel González Sánchez, en el cual actuó de abogado defensor el letrado de ésta, señor Vicente y el procurador señor Barroso.

INFORMACION MUNICIPAL

CHARLA CON EL SEÑOR CALDE
Los informadores al entrar al despacho del señor Alcalde, se encontraron gratamente sorprendidos con la presencia del titular don Fernando López Cánti, el cual algo mejor de la dolencia que le ha retenido en cama durante unos días, ha acudido a su cotidiana labor.

BODA

Ayer, a las 8 horas de la mañana, han contraído matrimonio, en el templo de Nuestra Señora de Africa, la bellísima señorita Pilarín Gurra Lladó con el joven Oficial de Hacienda, Alferez provisional don Ocea Mateo López, siendo apadrinados por el señor Depositario de Hacienda don Antonio Sánchez Pantoja y su distinguida esposa.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES, BREVETADOS
CEUTA TELEF. 156. TETUAN
Agencia del GADO
Ospedales de ALBUQUERQUE, Transportes y Consignaciones.
Casa en Tetuán
Cardenal Cisneros número 8

ANUNCIOS ECONOMICOS

CABALLERO desea habitación céntrica. Dirigirse Fuerzas Navales. Muelle España.
SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero. Calle Cardenal Cisneros núm. 7, tercer piso núm. 10. (Encima del «Café Correos»)-Tetuán.
MUEBLES en buen uso, se venden. Jaudenes 13. 2.º derecha.

UN SECRETO

VITAMINAS
las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada
VIGOR Y ALEGRÍA
recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre.
PROBADLO 15 DIAS

No ha probado usted?
El PAN DE «AMAYA»
Y el incomparable vien para el DESAYUNO
Puede probar llamando al TELEFONO NUMERO 7-3-9 y se servirá al domicilio

Falange Española de las JONS

ORDEN DEL DIA 20 DE ABRIL DE 1937
Servicio para mañana
Jef. de día y Cuartel: Subjefe de Falange, Francisco Cantizano.

AVISO

Por acuerdo de la Corporación se saca a subasta el suministro de carnes a la población, con arreglo a las siguientes bases:
Primero.—El Ayuntamiento de Ceuta saca quincenalmente a subasta la carne de vaca en el Matadero en la siguiente forma:
Segundo.—Las subastas se celebrarán los días 1 y 15 de cada mes a las trece horas, para surtir de carne a la población durante la quincena que comienza a los quince días siguientes a la puja la llana entre los abastecedores concurrentes a ella.

INFORMACION MUNICIPAL

CHARLA CON EL SEÑOR CALDE
Los informadores al entrar al despacho del señor Alcalde, se encontraron gratamente sorprendidos con la presencia del titular don Fernando López Cánti, el cual algo mejor de la dolencia que le ha retenido en cama durante unos días, ha acudido a su cotidiana labor.

BODA

Ayer, a las 8 horas de la mañana, han contraído matrimonio, en el templo de Nuestra Señora de Africa, la bellísima señorita Pilarín Gurra Lladó con el joven Oficial de Hacienda, Alferez provisional don Ocea Mateo López, siendo apadrinados por el señor Depositario de Hacienda don Antonio Sánchez Pantoja y su distinguida esposa.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES, BREVETADOS
CEUTA TELEF. 156. TETUAN
Agencia del GADO
Ospedales de ALBUQUERQUE, Transportes y Consignaciones.
Casa en Tetuán
Cardenal Cisneros número 8

ANUNCIOS ECONOMICOS

CABALLERO desea habitación céntrica. Dirigirse Fuerzas Navales. Muelle España.
SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero. Calle Cardenal Cisneros núm. 7, tercer piso núm. 10. (Encima del «Café Correos»)-Tetuán.
MUEBLES en buen uso, se venden. Jaudenes 13. 2.º derecha.

UN SECRETO

VITAMINAS
las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada
VIGOR Y ALEGRÍA
recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre.
PROBADLO 15 DIAS

No ha probado usted?
El PAN DE «AMAYA»
Y el incomparable vien para el DESAYUNO
Puede probar llamando al TELEFONO NUMERO 7-3-9 y se servirá al domicilio

Hacer una copia fotográfica es fácil. Lo difícil es hacerla bien! CASA ROS es garantía de un trabajo perfecto.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

ORDEN PARA EL DIA 20 DE ABRIL DE 1937
Cabo
D. José de la Rubia Trujillo Subcabo

- D. Antonio Marteache Cieza
D. José Tirado Tirado
Guardias Civiles
D. Carlos González Galofre
D. José Aranda Solano
D. Antonio Reque Galindo
D. Rafael González Aranda
D. Luis Gámez Morales
D. Manuel Gómez Chacón
D. Pedro Pérez Villegas
D. Isidoro Monedo Pico
D. Melchor Muñoz Andrades
D. Manuel Ruiz Herrera
D. Miguel Molina Márquez
D. José Peña Carrasco
D. Antonio Bernal Bernal
D. Francisco Fernández Pérez
D. Manuel Ruiz Pérez
D. Félix Muñoz Sánchez
D. Andrés Muñoz Camfrés
D. Bernabé Jiménez García
D. Juan Molino Molino
D. Abelardo Miguel Rodán
D. Rogelio Naves Vázquez
D. Antonio Márquez Amado
D. Cayetano González Novelles
D. Baldomero Ramos Luna
D. José Rodríguez Ríos
D. Rafael López López
D. Francisco Baeza Huesca
D. Manuel Artal Tirado
D. José Poncé Code
D. Casimiro Mencías Balbas
D. Cristóbal del Castillo
D. Antonio Jiménez López
D. Agustín Gómez Fontenla
D. Enrique Lladó González
D. Francisco Prieto Carmona
D. José Martín Trujillo
D. José Naranjo Carrillo
D. Lucas Sánchez Baranda
D. Jerónimo Almenara Molina
D. Sebastián Pérez Andrades
D. Pedro Amador Ventura
D. José García Jiménez
D. José Mata Palacios
D. José Ruiz Gómez
D. Salvador Román Palomo
D. Pedro Romero López
D. Francisco Guillén Beza

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

«OBREROS CAMPESINOS, FAENEROS, JARDINEROS, HORTELANOS, GANADEROS»

Del 19 al 26 de Abril podréis recoger vuestro carnet del Censo Profesional Obrero en el Negociado de Asuntos Sociales, Calvo Sotelo, 54. Sin este carnet no podréis trabajar en lo sucesivo en Ceuta.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS "Auxilio de Invierno"

AYUDAR A LOS NIÑOS ES HACER PATRIA.
Visitad el Comedor instalado en la Plaza de Azacraté y sentiréis impulso de cooperar al sostenimiento de esta obra social con vuestros donativos en especie o en metálico.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos que éstos vayan revestidos del precinto «Monopolio de Tabacos».

¿Queréis tomar un café exquisito Comprad Constantino Cossio General Sanjurjo, 2

La Espiga de Oro
Pan español, francés y Viena.-Especialidad
panpan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.
Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

ANUNCIO
For no podería atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y local de pastas para sopa, y obrario l...
Panificadora Lancha, Linares núm. 18.

Compañía Transmediterránea
Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española.
Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras Ceuta
Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

CERVANTES

Martes 20 de abril de 1937
Continúa de seis a doce
[A petición del público]
Gran Programa patriótico de Cine
Primero.—Éxito del documental en tres partes titulado MADRID
Segundo.—Éxito del documental en cuatro partes titulado: LA RECONQUISTA DE ESPAÑA

LAGA

Formidables escenas del avance victorioso de nuestra tropa. El glorioso buque «Almirante Cervera» bombardeando las costas malagueñas. El éxodo de gentes de todas las clases sociales por las carreteras malagueñas. Nuestras tropas ocupan Málaga. Vistas interesantes, et cetera etc.

Cantina Escolar de San Amaro

Día 19 de abril de 1937.
RACIONADO
Desayuno... 282
Almuerzo... 353
Total... 635
Menú: Almuerzo: Almejas en salsa. Estofado de carne. Polvorones.
Desayuno: Café con leche y panecillo.
El Director.

Cabaret Cantante

GRANDES DESUETS
El mejor de Marruecos y el de las Islas más bellas
Teléfono 8-8-7
Fórmula 7

Jefatura de Orden Público

NOTA
Se pone en conocimiento de los dueños de cafés, bares, tabacquerías y en general a los de todos los establecimientos donde se expendan bebidas alcohólicas, que queda terminantemente prohibido facilitar éstas a toda persona que presente sin tomas de embriaguez.
Encargo a los Agentes de la Autoridad y al personal de las Milicias que prestan servicio en la población extremen su celo para el exacto cumplimiento de ésta orden; denunciando a esta Jefatura a los infractores para imponerles la sanción correspondiente.
Ceuta 8 de abril de 1937.
El Capitán Jefe de Orden Público.—Eduardo Comas.

CEMENTO ASLAND
FABRICADO POR ASLAND-CORDOBA, S. A.
Agente para Marruecos: Antonio Reque Blasco Ibañez, 2-2.º Ceuta

Del discurso del Generalísimo

(Viene de la primera) de Europa, son los hijos de España... (Uno de los que integraban la enorme concurrencia, lanzó el grito anaprotocolario, pero sentido y sincero: ¡Y el mejor eres tú!)

tre todos. Tenemos que honrar llevando sobre los hombros el imperio legendario. Es esto lo que la juventud heroica está diciendo con sus heroicidades ejemplares en los campos de la lucha y también es ello lo que está en todos los corazones de los españoles que gritan ¡Arriba España!

El salvador de España, Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos nacionales, General Franco, dirigió su palabra a todos los españoles el pasado domingo en Salamanca, llevando en ella, con todo el poder de fundamentales razones que aparecen unidas en el fondo mismo y en la propia esencia del glorioso movimiento nacional, la fuerza, el ímpetu y el vigor de su ejemplar amor a la patria.

Nuestro invitado Caudillo, abriendo la fuente de sus sentimientos y dejando vía franca en el camino histórico de esta santa cruzada, a las realidades que, conjuntamente, vienen a formar el conglomerado de los hechos presentes, hizo destacar diferentes aspectos del momento que vive la España nacional.

Sobresale, en primer lugar, en el vibrante discurso pronunciado por S. E. el Jefe del Estado, el reconocimiento de la necesidad de unidad entre todos los españoles para alcanzar la victoria que todos anhelamos, y con ella, colocar a España a la altura que le corresponde, llevando a cabo la práctica de una tendencia constructiva, que, ofreciendo paso libre a nuestros principios seculares, sea un haz de normas generales que encaje a ritmo con las justas exigencias de los tiempos nuevos.

En este hermoso hecho nacional, se advierte la unión del progreso y de la tradición. Es este el gesto peticionario del Generalísimo, que tiende al mejor enaltecimiento patrio y que, indudablemente, representa el espíritu vivo de un deber común, en aras del engrandecimiento de España, y que es lo que exige el sacrificio de nuestros mártires.

Otros conceptos de gran fondo se observan en el magnífico discurso del invitado Caudillo. La seguridad de que el nuevo Estado ha de tener una democracia de sustancia y efectiva, y al mismo tiempo, el Generalísimo Franco, ha hecho patente la llamada en cuanto al peligro que corren todas aquellas naciones que se mantienen, aún indiferentes, ante la tragedia española, frente a la invasión bolchevique.

Y, como final, a guisa de broche en esta hermosa alocución del salvador de España, figura el apoyo eterno sindical, como esencia rancia de nuestra armadura indestructible nacional.

Los distintos puntos, de este discurso de S. E. los comentaremos en números sucesivos.

UN IMPORTANTE DECRETO DEL JEFE DEL ESTADO Falange Española y Requetés, quedan integrados bajo la Jefatura de S. E. el Generalísimo en una sola entidad política de carácter nacional

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 18 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Aragón y Madrid.--Fuego de fusil y de cañón, pasando a nuestras filas, en el de Madrid, once milicianos.

Frente de Vizcaya.--Sigue el temporal de lluvias impidiendo toda actividad. En el frente de Santander sin novedad.

Frente de Asturias.--Tirroteos y cañones presentándose, en nuestro campo, cinco milicianos, con armamento y dos paisanos.

En el frente de León pequeñas escaramuzas habiendo recificado nuestra línea a vanguardia. Se han presentado en este frente tres milicianos con armamento y cuarenta y ocho paisanos de la provincia de Santander.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Villa Harta, se ha cogido al enemigo, en un golpe de mano, sesenta muertos y se le han causado más de ciento cincuenta heridos.

En el puerto Calatraveño se castigó al enemigo, haciéndosele huir, con numerosas bajas.

Salamanca, 18 de Abril de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.--Rubricado

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 19 de abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón. -- Ha habido algunas escaramuzas en las cuales el enemigo ha sido duramente castigado.

Frente de Vizcaya.--Un intento de ataque del enemigo ha sido energicamente rechazado causándole gran número de bajas. Nuestras fuerzas persiguieron al enemigo cogiéndole treinta muertos, algunos prisioneros, cuarenta y un fusil, doscientas cincuenta granadas de mano y diverso material.

Frente de Madrid. -- En las últimas horas de la tarde, fuego de fusil y cañón en algunos sectores.

Frente de Avila y Soria. -- Sin novedades dignas de mención.

Frente de Asturias y León. -- Se han pasado a nuestras filas, cinco milicianos con armamento y otros cuatro, sin él.

EJERCITO DEL SUR

En un reconocimiento ofensivo, en el frente de Córdoba, se recogieron varios cadáveres enemigos, uno de ellos de un oficial francés.

Salamanca, 19 de Abril de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.--Rubricado.

LA CATASTROFE DE CARTAGENA

Creyendo que venía un "bou" nacional, chocan dos embarcaciones y resultan cincuenta y dos muertos y setenta y ocho heridos

Cartagena, 19. -- Durante la noche del 14 de abril ocurrió en el mar de Cartagena, a unos kilómetros de la costa, una catástrofe motivada por el miedo sin límites de los marinos rojos y por la inmundicia de los mismos.

Al atardecer del día 14 varios marinos rojos, emborrachados y acompañados de mujeres de mala nota se apoderaron de algunos barcos y se internaron en el mar, no sin antes haber trasladado a los mismos, gran cantidad de vinos y licores.

Después de media noche y cuando mayor era la orgía con que celebraban el aniversario de la república, algunos marinos que iban a bordo del "Miramar", dieron grandes voces de que, con dirección a ellos venía un "Bou" nacionalista.

La confusión que se produjo fue espantosa pues los marinos rojos, presos de un pánico indescriptible y las mujeres lanzando gritos de angustia corrían sobre cubierta para arrojarse al agua en caso de peligro.

Los empleados de las máquinas más, ante los gritos que se oían incesantemente, abandonaron sus puestos y subieron a cubierta.

Los barcos "Niña del Puerto" y "Miramar" chocaron, incendiándose este último. El otro a duras penas logró llegar al puerto.

"Todos los españoles deben agruparse con el Generalísimo, porque él se acerca a todos, proclamando lo que les une y no lo que les separa".

to, cuyos ocupantes, a los que aun no se les había disipado los efectos del alcohol, dieron cuenta de lo sucedido.

Han muerto cincuenta y dos personas, la mayoría marinos, y setenta y ocho heridos, casi todos leves.

OTRO NUEVO ATENTADO CON TRA COMPANYS

París.--Los corresponsales extranjeros que se hallan en Cataluña han telegrafiado de otro nuevo atentado frustrado contra el presidente de la Generalidad Companys, por los anarco-sindicalistas los cuales pusieron en sus habitaciones un artefacto de relojería no habiendo explotado por cuyo motivo se descubrió.

Debido a eso, se han llevado a cabo numerosas detenciones entre los anarco-sindicalistas, estando la capital catalana en un estado de agitación que hace presagiar acontecimientos de suma gravedad.

LOS CATALANISTAS COBRAN A LOS QUE ACUDEN A SUS MITINES

Barcelona.--Otra nueva modalidad en los mitines políticos han introducido los catalanistas en Barcelona. Así en un mitin celebrado el pasado domingo en el Cine Olimpia, todo el que asistió tuvo que pagar su entrada con lo que obtuvieron una brillante paga los que tomaron la palabra.

TAMBIEN LOS VALENCIANOS CREAN UNA GUARDIA CIVICA

Valencia.--El gobierno rojo de Valencia ha creado una guardia civil y ha recomendado a todos los partidos y organizaciones presen el mayor acatamiento a esa nueva guardia que será la encargada de detener y juzgar por ella misma a los de tenidos que se hagan sospechosos. Como se ve la justicia roja es un prodigio de inventiva.

DETALLES DEL ATENTADO A COMPANYS

Barcelona.--Se sabe positivamente como ha ocurrido el atentado contra el flamante presidente de la Generalidad Companys. Esta había asistido a un acto que se celebraba en el Cementerio ante la tumba de Maciá, cuando entró en el indicado lugar un grupo de anarco-sindicalistas que arrojaron una potente bomba.

Resultaron cinco muertos de las personalidades rojas que allí se encontraban y más de 30 heridos y habiendo resultado ileso por la casualidad de haber abandonado aquel sitio hacia pocos momentos Companys.

ITALIA COMENTA FAVORABLEMENTE LA DECISION INGLESA

Roma.--Los periódicos de esta capital, elogian la resolución del gobierno inglés de no proteger a los barcos de su nación que navegan por las aguas jurisdiccionales españolas.

EN BARCELONA SE ANUNCIA QUE SE VAN A DAR LECCIONES DEL IDIOMA RUSO

Barcelona.-- La radio de la F. A. I. deia anoche que en breve comenzarán en Barcelona los nuevos cursos de enseñanza gratuita del idioma ruso.

MIAJA SE QUEDA SIN LA FAMOSA LAUREADA

Valencia.--Los partidos de izquierda y socialistas marxistas, se han adherido todos a la petición de la Cruz Laureada para el "heroico" general Miaja. Pero los anarquistas han indicado un boicot a esa iniciativa y van lanzando comentarios irónicos cada vez que nombran la Laureada de Miaja.

Así es que el Miaja que ha traicionado sus laicos y democráticos principios es seguro ya que ante la imposición de los anarco-sindicalistas se queda sin la Laureada.

"Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes."

Se ha publicado el decreto por el que se dispone la Unificación de Falange Española y Requeté

La nueva entidad política se denominará «Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S

Salamanca, 19. En la emisión de esta noche, Radio Nacional, comunicó el importantísimo decreto que se inserta a continuación, firmado en esta fecha por S. E. el Jefe del Estado.

DECRETO NUMERO 255

Una acción de gobierno eficiente, cual cumple ser la del nuevo Estado español, nacida bajo la grandeza de la Patria, exige supeditar a su destino común, la acción individual y colectiva de todos los españoles.

Esta verdad, tan claramente percibida por el buen sentido del pueblo español, es incompatible con la lucha de partidos y organizaciones políticas, que se tengan todas pugna, noblemente, por el mejor servicio de España gastando sus mejores energías en la lucha por el predominio de sus estilos peculiares, o lo que es peor, en cuestiones de tipo personalista que den lugar a discordias pequeñas dentro de las organizaciones resucitando la vieja intriga política, poniendo en trance de descomposición, organizaciones y fuerzas, cuyas masas se mueven a impulsos de los más puros ideales.

Llegada la guerra a punto muy avanzado y próxima la hora victoriosa, urge ya acometer la gran tarea de la paz, cristalizando en el Estado nuevo, el pensamiento y el estilo de nuestra revolución nacional.

Unidos por un pensamiento y una disciplina común, los españoles todos han de ocupar su puesto en la gran tarea.

Esta unificación que exige en el nombre de España y en el nombre sagrado de los que por ella cayeron, héroes y mártires, a los que todos y siempre guardaremos fidelidad, no quiere decir ni conglomerado de fuerza ni mera concentración gubernamental, ni unión pasajera.

Para aportarla de un modo decisivo y eficaz, hay que huir a la creación de un tipo artificial, siendo por el contrario, necesario recoger el calor de todas las aportaciones para integrarlal por vía de sugerencia en una sola entidad política nacional, enlace entre el Estado y la sociedad, garantía de continuidad política.

Precisa para ello, tener en cuenta que aparte de valiosísimas aportaciones, colectivas e individuales, de patriotas que desde la hora primera, voluntariamente vistieron uniformes de soldados de España, Falange Española y Requetés, han sido los dos exponentes auténticos del espíritu del alzamiento nacional, iniciado por nuestro glorioso Ejército, el 17 de Julio.

Como en otros países de régimen totalitario, la fuerza tradicional viene ahora en España a integrarse en la fuerza nueva. Falange Española aportó con su programa, masas juveniles, propagandas con un estilo nuevo, una forma política y breve del tiempo presente y una fuerza de plenitud española.

Los Requetés, el sagrado sentido de la tradición española, con su espiritualidad católica, que fué elemento formativo principal de nuestra nacionalidad, y en cuyos principios eternos de moralidad y justicia ha de seguir inspirándose, siendo uno el sentido de las organizaciones, análoga la inquietud patriótica que les anima, respaldada con el anhelo con que España la espera, no debe esta retener más.

Así pues, fundidas sus virtudes, estas dos grandes fuerzas nacionales hacen su permanencia directa y solidaria en el servicio del Estado.

Su norma programática está constituida por los veintiseis puntos de Falange Española, debiéndose hacer constar que como el movimiento que conducimos, es precisamente esto, más

EL SEÑOR D. José Claudio Vazquez Comandante de Regulares de Ceuta que falleció el día 8 de corriente, en el frente de Oviedo, después de haber recibido los auxilios espirituales Q. E. P. D. Su esposa doña Remedios Raggio Vazquez, hijos José Luis, María Africa y Juan Ignacio y demás familia. Al participar tan sensible pérdida RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan a las misas que en sufragio de su alma, se celebrarán el día 22, en la Iglesia de Africa a las ocho y a las nueve horas.

AVISO La Dirección General para España de "LA VICTORIA" de Berlín S. A., de seguros generales (Victoria Zu-Berlin), tiene el honor de participar a sus clientes que ha establecido provisionalmente las Oficinas de su Dirección para España en Sevilla, calle Fernández y González, número 3, y ruega a sus asegurados en Ceuta se dirijan para el pago de las primas atrasadas a su Agente MANUEL DELGADO TAGLE, calle J. Antonio Primo de Rivera, número 24.

Una nota de la Circunscripción Occidental A las 16 horas del día de hoy se efectuará por la batallón de Turremocha un corto ejercicio de fuego. Lo que se previene para general conocimiento.

ENRIQUE OSTALÉ Cirujía General Consulta de 4 a 5 Soberanía Nacional, 11 Teléfono, 519 CEUTA

DR. CANO TORRES Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada Especialista en piel, sífilis y venéreo Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda. Consulta de 5 a 9 Teléfono 5-4-7

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes. Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos. CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS más de 137.000.000 Ptas. PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935 38.000.000 PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935 54.000.000 VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD 40.000.000 Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos LUIS UTOR GUERRERO en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1. en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1. Oficinas: Agencias en todas las Plazas del Protectorado

que un programa, no será cosa rígida ni estática sino sujeta en cada caso al trabajo de revisión y mejora que la realidad aconseje. Cuando hayamos dado fin a esta urgente tarea, si las necesidades patrias y los sentimientos del país así o aconsejamos cerraremos el horizonte a la posibilidad de instaurar en la nación el régimen secular que forjó su unidad y grandeza eterna. Con todo lo expuesto, vengo en disponer: Artículo primero.--Falange Española y Requetés, como sus actuales servicios y elementos se integran bajo mi jefatura, en una sola entidad política de carácter nacional, que de momento se denominará, Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Esta organización intervendrá entre la sociedad y el Estado, teniendo la misión principal de comunicar a cada ciudadano el aliento del pueblo y de llevar a éste el pensamiento de aquélla a través de sus virtudes políticas y sociales. Son, originariamente, y por propiedad de hecho, afiliados a la nueva organización todos los que en el día de la publicación de este decreto posean el carnet de Falange Española o de Compañía Tradicionalista, y podrán hacerlo, previa admisión, los españoles que lo soliciten. Quedan disueltas las demás organizaciones y partidos políticos. Artículo segundo. -- Serán organismos rectores de la nueva entidad política nacional, el Jefe del Estado, un Secretario de Estado o Junta de Mando y el Consejo Nacional, correspondiendo al Secretario de Estado o Junta política, establecer la constitución interior de la entidad, para el logro de su finalidad principal, auxiliando a sus jefes en la preparación de la estructura orgánica funcional del Estado y colectiva en todo caso la acción de gobierno. La mitad de sus miembros con los que licitarán sus tareas serán designados por el Jefe del Estado y la otra mitad, elegida por el Consejo Nacional. El Consejo Nacional conocerá de los grandes problemas nacionales que el Jefe del Estado le someta, a los términos que se establecerán en disposiciones complementarias. Mientras se organizan los trabajos encaminados a la organización defensiva del nuevo Estado totalitario se irá dando realidad a los anhelos nacionales de que participen en los organismos y servicios del Estado, los componentes de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. para que les impidan retrocesos. Artículo tercero. -- Quedan fundidas en una sola entidad política nacional, las de Falange Española y de Requetés, sus emblemas y signos exteriores. A ella se incorporarán también con los honores ganados en la guerra, las demás milicias combatientes. La milicia nacional es auxiliar del Ejército. El Jefe del Estado es Jefe Supremo de la Milicia. Será jefe director un General del Ejército, con sus jefes militares, procedentes respectivamente, de las milicias de Falange Española y de Requetés. Para mantener la pureza de su estilo se nombrarán asesores políticos del Mando. Dado en Salamanca a 19 de Abril de 1937. El Jefe del Estado FRANCISCO FRANCO